

**■ NEUROCIENCIAS****El investigador Fortea Ormaechea pronuncia una conferencia sobre la enfermedad del Alzheimer**

El salón de actos del instituto de Neurociencias acogió ayer por la mañana una conferencia que se desarrolló bajo el título de "Estudios multimodales de resonancia magnética y de líquido cefalorraquídeo en la enfermedad de Alzheimer preclínica familiar y esporádica", que corrió a cargo del investigador del Hospital San Pau de Barcelona, Juan Fortea Ormaechea, en la que ofreció detalles de interés sobre esta enfermedad./ GUZÓN

